

## Groupe Logistique : compte-rendu de la réunion 2 du 16.01.2013 au Carrefour des Solidarités

**Présent-e-s** : Eric (Terre d'Errance Norrent-Fontes), Jean-Luc et Marie-Jo (AMiS Tétéghem), Christian (Auberge des Migrants), Maël (PSM).

### Résumé :

Cette réunion s'inscrit dans le cadre des suites du Forum inter-associatif qui s'est tenu à Grande-Synthe le 29.09.2012. Au cours de ce forum, 4 axes de travail ont été identifiés : juridique, communication, humanitaire/logistique et « politique ». Le groupe « Humanitaire/logistique » a été conçu comme un espace permettant de s'organiser de manière inter-associative sur les questions techniques de logistique.

Voilà le résumé de ce qui s'est dit au cours de la 2<sup>nd</sup>e rencontre :

✚ **Liste de diffusion** : la liste de diffusion « Logistique » a été mise en fonctionnement. Il s'agit désormais de tenter d'élargir la liste des destinataires afin de toucher le plus possible d'acteurs associatifs intervenant auprès des personnes exilées. Christian est d'accord pour solliciter Françoise (SALAM DK) et une personne du Vestiaire de Calais. Maël s'occupe des autres associations du Dunkerquois, ainsi que du Collectif Fraternité migrants (Angres) et des bénévoles présents auprès du camp de Tatinghem (Emmaüs, Secours Catholique).

De plus, il serait intéressant de **doubler cette liste de diffusion par un annuaire téléphonique** (des personnes membres de la liste), ce qui faciliterait un peu plus la communication. Maël est chargé de cela.

✚ **Tableau indicatif des tarifs des fournisseurs** : entre la 1<sup>ère</sup> et la 2<sup>nd</sup>e réunion, Tayeb (Mdm) s'est proposé pour commencer le tableau comparatif des différents fournisseurs. Dès qu'il sera prêt, Tayeb communiquera ce tableau via la liste de diffusion.

✚ **Base de données** : nous n'avons pas vraiment avancé sur cette question depuis la dernière rencontre. Maël se charge de faire avancer ce dossier, en tentant de l'expérimenter au niveau du Dunkerquois. Je rappelle l'idée de cette base de données qui vise à répertorier « *le matériel qui, dans chaque association, serait potentiellement empruntable. Nous avons comme idée de recenser également dans cette base les outils tels que les expositions. Afin d'instaurer des règles de fonctionnement, la mise en place de cette base de données s'accompagnera d'une charte de fonctionnement dont l'objectif sera de responsabiliser les acteurs associatifs* ».

Par ailleurs, a été évoqué l'idée que la PSM puisse louer ou acheter un véhicule de type camion. Cette idée transformerait la PSM en prestataire de services auprès des associations membres, ce qui n'est pas vraiment l'orientation pour laquelle ce réseau a été constitué. Toutefois, elle sera évoquée au cours des prochaines réunions de bureau de la PSM.

Enfin, des propositions ont été abordées concernant des possibles améliorations des lieux de vie des personnes exilées, et plus particulièrement du lieu de distribution des repas de Calais : installer un mégaphone permanent pour mieux communiquer avec les migrants, diffuser de la musique, installer des tables et des chaises, développer davantage l'information à destination des exilés, etc...

**La prochaine réunion du groupe « Humanitaire/logistique » a été fixée au mercredi 27.02.2013**

**à 14h30 au Carrefour des Solidarités, à Dunkerque**

**(le lieu est susceptible d'être modifié en fonction des participants).**